



今年は特に見事に咲いたカサブランカ
「アナベル」西洋
あじさいとも言う
ことはご存知だろ
う。日本のあじさ



庭にはたくさんのタチアオイ



蝶を見つけて走り回る4歳の孫

梅雨の合間に

蝶の受難(チョウノソナフ)



藤屋 侃士
(下松市幸ヶ丘)



蝶も集まる純白のアナベル

梅雨どきに映える七
変化の花とも言われる
日本のあじさいの出番
は今だといえる。

もう一つ、この季節に
ぐんと背を伸ばす「タ
チアオイ」。枝にはたく
さんの蕾(つぼみ)が

んびりと花のみつを求
めているが、孫の来宅
は蝶にとって梅雨のあ
いまの受難(じゅなん)
になってしまった。

この季節、梅雨の合
い間という言葉を耳に
するが、カサブランカ
が道行く人の目を楽し
ませてくれる。

今年は新型ウイルス
で世の中は大きく変わ
った。梅雨や集中豪雨で
緊張も増す。そんな中
で花や自然が私に平常
心を持たせてくれる。

「花は咲いている時
だけが花ではない」は
妻の口ぐせ。枯れた花
と雑草取りに追われて
いる。

ところで、今我
が家庭で一番元気
なのは「アナベル」。
孫が自宅に帰り、
受難が去った蝶が
庭を飛び交う。

先日4歳になる孫が
初めて買ってもらった
虫取り網を持ってやつ
て来た。

見事に花をつけたビ
ンクのカサブランカや純
白の珍しいあじさいもお
かまいなし。蝶を追いか
蝶の方は、日ごろはの

けて綱を振り回す。
孫は可愛いが、せつ
かくの花が気になりハ
ラハラドキドキであつ
た。今の孫にはどんな
美しい花よりも蝶が気
になるらしい。一方、妻
の口ぐせ。枯れた花
と雑草取りに追われて
いる。

「花は咲いている時
だけが花ではない」は
妻の口ぐせ。枯れた花
と雑草取りに追われて
いる。

日本があじさいも負
けてはいない。

ワードがこの花のどこに
あるのだろうかと自然
の恵みに感謝する。

の時、下から4葉ぐら
い残して切る。そして
そのまま置いておくと

8月ごろ再び枝を伸ば
し花をつける。花は少
しこぶりになるが、こ
れもこの花の楽しみの
ひとつ。そして枯れる
時にまかせて花壇でドラ
イフラワーとしても楽
しむことが出来る。

日本があじさいも負
けてはいない。

日本があじさいも負
けてはいない。

梅雨どきの色を失い
がちな花が多いのを横
目に、あじさいだけは
雨に濡れても花も葉も
生き生きと輝いて見え
る。